
 
Von diversen Personen wurden unabhängig voneinander identische Fragen gestellt. 
Einer der Fragesteller ist zugegen. Die Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras 
beantwortet. 
 


